

＜教育目標＞  
本気で学び子  
心のゆたかな子  
根気づよい子  
元気な子

# 令和6年 12月号 学校だより



栃木市立皆川城東小学校 文責：校長（中田伸幸）

## 保護者・アシストネットボランティアで協力いただきありがとうございます



いつもご協力いただき、ありがとうございます。

2年生は、かけ算九九習得のために協力いただきました。何度も何度も繰り返し聞いていただきました。5年生は、家庭科のミシンの使い方協力いただきました。一人一人丁寧に教えていただき、安全に気を付け使い方に慣れることができました。これからもよろしくお願いいたします。

## さすが6年生…立派でした

11月22日（金）いい夫婦の日に6年生が校外学習で日光に行ってきました。午前中は現地のガイドさんをお願いして、日光東照宮の見学の予定でした。ここで、ちょっとしたハプニングが起きました。予定より30分以上早く到着したため、ガイドさんはまだ到着していませんでした。そこで急遽予定を変更して、ガイドさんと合流できるまで班別行動で見学をしました。急な変更にかかわらず、落ち着いて臨機応変に活動することができました。午後は日光彫体験をしました。日光彫の先生の話をよく聞き、丁寧に根気強く作品を仕上げることができました。後片付けでは自分たちの使ったところだけでなく、先生の机もきれいにし、先生からも褒めていただきました。また、往復のバスの車内では「MIグランプリ」を鑑賞し、ビデオにもかかわらず拍手をして大爆笑で盛り上がりました。



## お世話になりました

11月20日（水）に行われた授業参観ではお忙しい中、そしてとても寒い雨の中、大変お世話になりました。当日は他にPTA役員会、株式会社明治食育担当の片山永恭先生を招いての地域保健委員会、学級懇談会と盛りだくさんでした。3校時に行われた学校保健委員会では、「朝食改革でパフォーマンスアップ～ひとくちから始める食事投資～」の演題で講演していただきました。話を聞くだけでなく、参加者がスマホを使って「食の栄養バランスチェック」を行い、視覚化された情報から栄養バランスと朝食の大切さ等について考えさせられました。



## 今年度もしろやまマラソン走で頑張りぬきました

今年度も昨年度同様期間中に記録を取る方式で行い、各ブロックで2度記録を取ることができました。「寒い」「苦しい」「疲れる」といいことのないのが持久走と考えてしまいがちですが、頑張りぬいたことはこれからの生活の中で生きていくことでしょ。困ったこと等があっても、「自分には辛くても頑張れる力がある」という気持ちで乗り越えられるようになってほしいものです。速く走ることができる子も素晴らしいですが、自分のペースで走り続けることができる子も素晴らしいです。数日に渡って行われたため、何度もお手伝いいただいたり応援いただいたりと、ご協力ありがとうございました。地域の方々の温かい声援もとてもありがたかったです。また道をふさいで、地域の皆様に迷惑をおかけしてすみませんでした。



地域の方々の温かい声援もとてもありがたかったです。また道をふさいで、地域の皆様に迷惑をおかけしてすみませんでした。